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学校だより た む ら

３月を迎え、少しずつ春の息吹が感じられるようになってきました。

この１年間で、どの子も心身ともに大きく成長しました。この３月、

学年の総まとめをしっかりして、次年度につなげてほしいと願っています。

成長を感じました！「生き生き学習発表会」

「生き生き学習発表会」には、多数のご家

族、地域の皆様に御参観いただきました。感

謝申し上げます。

何よりうれしく思いましたのは、一人一人

の成長を感じることができたことです。また、

今年度、伝える力･聞く力を伸ばすことをめ

ざして取組を進めてきましたが、その成果を

実感することもできました。

自信を持って堂々と発表していたように

思います。また、学習を経てできるようにな

ったこと、学習を通して学んだこと、考えた

ことを十分に盛り込んだ発表で、聞き応えが

ありました。高学年では、発展的に学習を進

め、深みのある発表ができました。各学年の

持ち味を生かしながら、みんなで学習発表会

を作り上げることができ

たことは大きな喜びです。

後日、次のような感想

を届けてくださいました。

（一部を抜粋）

・大きな声で、わかりやすく発表ができてい

ました。普段、家では見られない姿が見ら

れてとても感動しました。この１年の成長

がよくわかりました。

・みんな、１年ですごく成長したなと感じま

した。

・地域のことを考えての発表があり、さすが

６年生と思いました。災害があってから考

えるのでは遅く、災害前にいろいろなこと

を考えておく必要性を実感しました。

いただいたありがたい

おことばを子どもたちに

伝えました。ありがとう

ございました。

★ 学校支援ボランティアの皆様

１年間ありがとうございました
学校支援ボランティアの皆様には、大変お世

話になりました。

毎日の登校、下校の際に付き添いしてくださ

ったり、見守ってくださったりした通学ボラン

ティアの皆様、また、毎週朝読書の時間に児童

への読み聞かせをしてくださった読書ボラン

ティアの皆様、畑での栽培活動の指導・支援、

栽培野菜の世話をしてくださった栽培ボラン

ティアの皆様のおかげで、安全な通学、また、

充実した教育活動を進めることができました。

その温かいお心に改めて

感謝申し上げます。誠に

ありがとうございました。

お世話になりました 第３回地域･学校協議会
先日、地域・学校協議会を開催しました。学

校評価のまとめと子どもたちの様子をお話し

し、ご意見をいただきました。

その中で、次の２点についておほめのことば

をいただきました。

・「生き生き学習発表会」を参観したが、子ど

もたちの成長を強く感じることができた。

・地域内で、元気のよいあいさつが聞けるよ

うになってきた。子どもたちによる下校の

放送はよい取組だと思う。

こうした地域の皆様のお声が子どもたちの

成長を一層促すものと確信します。

地域・学校協議会委員の皆様、１年間お世話

になりました。ありがとうございました。

※今後の予定

３月１８日（金）卒業式

３月２４日（木）第三学期終業式、修了式

３月２８日（月）離任式（予定）

（文責：小坂 俊夫）




